



Adalbert-Stifter-Str. 40, 70437 Stuttgart

Schulleiter: Christian Brust

Telefon 0711 216-89499

Telefax 0711 216-89889

E-Mail: eschbach-gymnasium@stuttgart.de

Internet: www.eschbach-gymnasium.de

15. Dezember 2025

Betreff: Weihnachtsbrief 2025

Liebe Eltern,

unser Weihnachtskonzert in der St. Laurentius Kirche und der kleine Weihnachtsmarkt des Fördervereins haben am vergangenen Freitag endgültig die Weihnachtsstimmung eingeläutet und die wohlverdienten Weihnachtsferien stehen kurz bevor.

Rückblick auf die Zeit seit den Herbstferien

Die vergangenen Wochen waren geprägt von vielfältigen Aktivitäten und Veranstaltungen, die unser Schulleben bereichert haben. Bereits Anfang November fand der SMV-Arbeitstag statt (leider nicht im „Kubus“), bei dem unsere Schülervertretung mit großem Engagement Projekte für das laufende Schuljahr geplant hat.

Die Musikfreizeit in Weikersheim Mitte November bot unseren jungen Musikerinnen und Musikern intensive Probentage für das Weihnachtskonzert und stärkte den Zusammenhalt.

Für die Eltern unserer Fünftklässler gab es beim Elternsprechabend Ende November Gelegenheit zum persönlichen Austausch mit den Lehrkräften.

Besondere Highlights waren der Poetry Slam im November, der mit beeindruckenden Wortbeiträgen unserer Schülerinnen und Schüler das Publikum begeisterte, sowie der Vortrag „Pubertät Teil 2“, der wichtige Impulse für Eltern bot.

Sehr erfreulich ist auch der Erfolg beim Spardalimpuls 2025: Unser Urwaldprojekt erreichte mit 352 Stimmen Platz 95 und wurde mit einem Förderpreis von 1.000 Euro ausgezeichnet. Ein herzliches Dankeschön an alle, die durch ihre Stimme diesen Erfolg möglich gemacht haben!



Dank und Ausblick

Zum Jahresende möchte ich mich bei Ihnen allen herzlich bedanken – für Ihr Vertrauen, Ihre konstruktive Zusammenarbeit und Ihr Engagement für unsere Schulgemeinschaft. Mein Dank gilt auch den Lehrkräften und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unserer Schule, die sich täglich mit großem Einsatz für die Bildung und das Wohlergehen Ihrer Kinder einsetzen.

Besonders dankbar bin ich für die vielen Eltern, die sich in Gremien, bei Veranstaltungen oder im Schulalltag aktiv einbringen und so das Schulleben bereichern.

Das vergangene Jahr hatte seine Herausforderungen, aber gemeinsam haben wir vieles erreicht. Ein besonderer Höhepunkt war ohne Zweifel unser 50-jähriges Schuljubiläum, das wir mit der gesamten Schulgemeinschaft festlich begehen konnten. Diese Feierlichkeiten haben eindrucksvoll gezeigt, Welch lebendige Gemeinschaft unsere Schule ist und wie stark die Verbundenheit über Generationen hinweg ist. Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit im neuen Jahr und auf die Projekte und Veranstaltungen, die vor uns liegen.

Auch im neuen Jahr erwartet uns wieder ein abwechslungsreiches Programm. Bereits am 27. Januar 2026 steht der Kulturpädagogische Tag auf dem Programm, bei dem interessierte Schülerinnen und Schüler vielfältige kulturelle Angebote erleben können. Für alle anderen Schülerinnen und Schüler findet an diesem Tag kein Unterricht statt. Am selben Tag findet für interessierte Eltern ein Informationsvortrag zur Schulfremdenprüfung und zu Alternativen zum Eschbach statt.

Im Februar erhalten die Schülerinnen und Schüler am 10. Februar 2026 ihre Halbjahresinformationen. Der Elternsprechnachmittag am 13. Februar 2026 bietet Ihnen Gelegenheit zum persönlichen Gespräch mit den Lehrkräften.

Ein besonderer Höhepunkt wird unser Tag der offenen Tür am 28. Februar 2026 sein, an dem wir interessierten Familien unsere Schule präsentieren. Die Anmeldungen für die neuen fünften Klassen finden vom 9. bis 12. März 2026 statt.

Der März hält weitere wichtige Termine bereit: Am 11. März 2026 lädt „Eschbach musiziert“ zu einem musikalischen Abend ein. Für Eltern bieten wir verschiedene Informationsveranstaltungen und Elternabende am 3. und 12. März 2026 sowie den Vortrag „Pubertät in Sicht (Pubertät Teil 1)“ am 5. März 2026 an. Zudem werden die VERA-8-Vergleichsarbeiten durchgeführt.

Die letzte Märzwoche vor den Osterferien wird für viele Klassen zu einer besonderen Zeit: Während die Klasse 10 ihre BOGY-Woche absolviert, sind die Klassen 7 im Skischullandheim unterwegs, die Klasse 8a auf Bilifahrt und die Klasse 9 bei ihrer Profilfahrt beziehungsweise in der Projektwoche.

Weihnachtsferien und Jahreswechsel

Der letzte Schultag vor den Ferien ist Freitag, der 19. Dezember 2025. Wir starten um 8.00 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst in der St. Laurentius Kirche. Für Schülerinnen und Schüler, die nicht am Gottesdienst teilnehmen, beginnt der Unterricht um 9.15 Uhr im Klassenzimmer. Um 10 Uhr beginnt der legendäre „Lehrer-Schüler-Kick“ in der Turnhalle und gegen 11.20 Uhr endet die Schule für alle Schülerinnen und Schüler.

Der Unterricht beginnt wieder am Mittwoch, den 07. Januar 2026.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine friedvolle Weihnachtszeit, erholsame Ferientage und einen guten Start ins neue Jahr 2026.

Mit herzlichem Gruß



Christian Brust